



BONNE ANNEE 2026 ! ✨

Chantal Karila et toute l'équipe de **Pédiatres du Monde** vous présentent leurs meilleurs vœux pour la nouvelle année.

2026, une année que nous souhaitons mettre encore et toujours au service des enfants et de leurs soignants, pour leur permettre un accès durable à une santé de qualité.

Nous comptons sur votre engagement renouvelé à nos côtés.

La carte du monde se couvre de nombreux conflits qui impactent nos actions, comme le récent conflit frontalier entre la Thaïlande et le Cambodge, mais aussi le Bénin.

Il est impensable pour un humanitaire de rester insensible au dénuement des enfants et de leurs parents, victimes, déplacés... enfants dont la santé va à nouveau passer au second plan, car manger et s'abriter devient une urgence.

Aussi, cette année nous souhaitons porter un message de paix et de solidarité entre tous !

Ensemble, aux côtés des enfants ❤️

➡️ **Votre soutien commence par un clic !**

Suivez nous sur les réseaux sociaux